

# IWO

## Koramil 0829-12/Modung Gelar Kegiatan Babinsa Masuk Sekolah di MA Raudatul Muttaqin

Achmad Sarjono - [BANGKALAN.IWO.OR.ID](http://BANGKALAN.IWO.OR.ID)

Jul 13, 2024 - 11:29



OPPO A92 · ©Syahrir Dhaenk3103-1  
2024/07/13 10:14 Kabupaten Bangkalan, Jawa Timur

BANGKALAN - anggota Koramil 0829-12/Modung Serka Saepuddin, Sertu Syahrir, dan Koptu Adi Wijaya melaksanakan kegiatan Babinsa Masuk Sekolah di Madrasah Aliyah (MA) Raudatul Muttaqin, Desa Pakong, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan. Sabtu (13/07/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang moderasi beragama dan komitmen beragama kepada para siswa dan siswi MA Raudatul Muttaqin. Mereka memberikan materi yang bertujuan memperkuat komitmen beragama di kalangan pelajar.

Kepala Sekolah MA Raudatul Muttaqin, Bapak Ali Wafa Muhtar, M.Pd, beserta pengurus sekolah dan para siswa-siswi turut hadir dalam kegiatan ini. Bapak Ali Wafa Muhtar menyampaikan apresiasinya atas kegiatan ini dan berharap dapat memberikan dampak positif bagi para siswa dalam memahami dan mengamalkan moderasi beragama.

Dalam sambutannya, Serka Saepuddin menyatakan pentingnya moderasi beragama untuk menciptakan kerukunan dan kedamaian di masyarakat. "Kami berharap para siswa dapat memahami pentingnya moderasi beragama dan mengamalkannya dalam kehidupan sehari-hari," ujar Serka Saepuddin.

Kegiatan Babinsa Masuk Sekolah ini merupakan bagian dari upaya TNI untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, khususnya dunia pendidikan, serta untuk menanamkan nilai-nilai kebangsaan dan keagamaan yang moderat kepada generasi muda.

Acara berlangsung lancar dan mendapat sambutan positif dari seluruh peserta. Para siswa terlihat antusias dan aktif berpartisipasi dalam sesi tanya jawab yang diadakan setelah pemberian materi.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat terjalin sinergi yang baik antara TNI dan lembaga pendidikan dalam membentuk karakter generasi muda yang berkomitmen pada nilai-nilai kebangsaan dan keagamaan yang moderat. (Pendim 0829)